

# PUBLIK

## Fokus Pemenangan PKB Jateng, Mbah Urip Siap Tempur dalam Pemilu 2024

Lutfi Adam - [BATANG.PUBLIK.CO.ID](http://BATANG.PUBLIK.CO.ID)

May 15, 2023 - 14:55



*Wakil Ketua Dewan Syuro PKB Jateng, Nur Haji Slamet Urip atau yang akrab disapa Mbah Urip*

BATANG – Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Jawa Tengah Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) mendaftarkan sebanyak 120 bakal calon anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Tengah ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jateng, pada Sabtu, 13 Mei 2023.

Pada penyerahan pendaftaran Bacaleg DPRD provinsi tersebut, Ketua DPW PKB Jateng KH M Yusuf Chudlori menargetkan meraih 30 kursi di DPRD Jateng pada Pemilu 2024, meningkat dari saat ini sebanyak 20 kursi, terdiri dari laki-laki sebanyak 82 orang dan 38 perempuan atau sebanyak 31,6% kuota perempuan.

Oleh karena itu, dirinya meminta semua bakal calon yang didaftarkan harus berjuang sekuat tenaga.

Mari jadikan Jawa Tengah yang ijo royo-royo, sekaligus membawa keberkahan bagi masyarakat Jawa Tengah,” ujar pria yang akrab disapa Gus Yusuf.

Dapat Restu Gus Yusuf, Mbah Urip Mantap Nyaleg DPRD Provinsi Jawa Tengah

Senada dengan Ketua DPW PKB Jawa Tengah, Wakil Ketua Dewan Syuro PKB Jateng Nur Haji Slamet Urip atau yang akrab disapa Mbah Urip, caleg DPRD Provinsi Jawa Tengah asal Kabupaten Batang ini, bersama para caleg lainnya menyatakan siap bertempur dalam Pemilu 2024 nanti dan mengusung Gus Yusuf dalam Pilgub Jateng.

“Fokus kami memenangkan pemilihan DPRD Provinsi Jateng, jadi kami siap maju bersama bakal caleg PKB,” tutur Mbah Urip, pada Minggu, 14 Mei 2023.

Sosok yang satu ini mengungkapkan, dirinya siap memperjuangkan dan memberikan solusi terkait dengan persoalan yang dihadapi masyarakat pedesaan dan para nelayan.

“Saya siap memperjuangkan dan memberikan solusi terkait dengan problem kesehatan, pendidikan, usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM), nelayan, hingga persoalan di desa-desa,” ungkap Mbah Urip.

Selain itu, dirinya juga akan menyalurkan dan memperjuangkan aspirasi masyarakat merupakan keharusan bagi anggota dewan. Baginya suara masyarakat sangat penting sebagai kebutuhan nyata di masyarakat, sehingga aspirasi itu harus diperjuangkan agar kesejahteraan masyarakat meningkat.

“Karena itu suatu keperluan tentu harus kita perjuangkan agar kesejahteraan masyarakat dapat terwujud dan terpenuhi,” tuturnya.

Sebagai wakil rakyat, lanjut Mbah Urip, harus bisa mampu mendorong partisipasi masyarakat dalam upaya peningkatan kualitas kesejahteraan dan pembangunan daerah.

“Selanjutnya, saya hadir di tengah masyarakat ini untuk mencari solusi yang terbaik untuk meningkatkan kualitas kesejahteraan mulai dari pembangunan daerah, pembangunan kelompok ternak, nelayan, petani dan UMKM agar secara keseluruhan di Jateng,” pungkasnya

Lutfi Adam